

**Georgette CARNEVALE – Abstinente volontaire du Mouvement
VIE LIBRE- Secrétaire de la région Rhône Alpes.
Colloque du 18 septembre 2015 - Un mot pour le dire.**

Dès la création du Groupe Interalcool, des militants Vie Libre y ont adhéré tels que Jean Roche, Daniel Thollon aujourd'hui disparus, Jean Paul Thorat, Daniel Pruvot.

Depuis 20 ans je participe au Groupe Interalcool et je me sens bien intégrée au Groupe en tant que membre d'association parmi tout le monde médical (médecins, directeurs de centres de soins ou d'hôpitaux, psychologues, infirmiers, assistantes sociales, etc...). On est tous sur un même pied d'égalité. Chacun y trouve sa place. On a droit à la parole, sans jugement. On est complémentaire des uns des autres. On partage nos expériences au service des malades de l'alcool et maintenant des autres addictions, ce qui nous permet de mieux conseiller les personnes en souffrance quel que soit le produit consommé.

La connaissance des différentes structures de soins, du personnel, nous facilite pour orienter les malades en fonction de leurs besoins, de leur cas, car ils nous font confiance. Pour eux, on connaît le travail en réseaux, on sait, on connaît le problème pour y être passé.

Les réunions du Groupe tous les 2 mois sont très enrichissantes grâce à des thèmes renouvelés chaque année. Les interventions ne sont pas trop techniques et nous permettent d'enrichir notre savoir.

A une époque nous avons participé au PRS (Projet Régional de Santé).